



ハッピー クローバー

校長の独り言

令和6年6月21日
文責 大串小学校
校長 藤井達也

コミュニティ・スクール共通目標 大串にひびかせよう「あいさつ・返事・ありがとう」

※許可なく無断転載・複製を禁じます。

<梅雨入り>



この1か月、通学路の琵琶の実がなり、紫陽花が満開となっていたのですが、梅雨入りはまだでした。6月17日に昨年より19日遅れて九州北部の梅雨入りが宣言されました。19日までは、雨が降らず、いつ雨が降るのだろうと、日ごろ雨の日は鬱陶しく感じているながら、待ち遠しく思っている私がありました。



<避難訓練 4.25>



火災を想定した避難訓練を消防署の方に来校していただき実施しました。児童の避難の様子については、真剣に行っていてとても良かったと評価をいただきました。避難するときの合言葉「**おかしもち**」(押さない・駆けない・しゃべらない・戻らない・近づかない)を確認しました。訓練後、図工室を使って煙体験を行いました。煙で真っ白な中、前も見えなく、不安な気持ちになりました。口をハンカチで覆い、できるだけ姿勢を低くして冷静に避難しなければなりません。火事の時の臨場感があり、良い体験学習になりました。まずは、火事を起こさないように愚直に点検、確認することが大切です。



<運動会 5・19>



五月晴れの中、5月19日に運動会を実施しました。子どもたちの一生懸命なかけっこ、表現運動、チャンス・団体競技をご覧いただきました。また、保護者の皆様が参加した競技もユニークで、運動会を盛り上げていただきました。ここでも大串パワーを感じました。暑い中の運動会でしたが、温かみのある運動会であったと思います。除草作業からテント準備、会場片付けまでお手伝いいただきありがとうございました。



<西彼農業高等学校の皆さんとの交流 5・22>

西彼農業高等学校の〇〇先生、〇〇先生と生徒4人の方に来校していただき、4年生に畑の畝造りや大豆の植え替えの指導をしていただきました。収穫後は、豆腐を作る予定です。また、ぶどうの巨峰の苗もいただいています。現在、実が付き育ってきています。これも収穫が楽しみです。



<芋さし 6・4>

プール横に芋畑があります。6月2日の「全校芋さし体験学習」に向け、〇さんに除草作業やトラクターで畑を耕し、畝をつくることを事前に行っていただきました。用務員の〇〇さんや〇〇先生には、マルチを張ってもらい雑草が生えないような対応をしていただきました。

当日、朝の時間の15分で全校児童全員が芋さしができるのかなと心配していましたが、〇〇先生の説明の後、芋畑へ行き、みんな手際よく芋の苗をさしていき、時間内に終わることができました。毎年行っていることとはいえ、さすがだなと思いました。秋の収穫が楽しみです。



<図書ボランティア 読み聞かせ>

図書ボランティア アイアイの方に毎月来校していただき読み聞かせをしていただいています。子どもたちは、読んでくださる本に引き込まれるように聞いています。これは私の経験則ですが、CDの声では、なかなか子どもたちの意識を引き込むのは難しいと思います。読んでくださる方の生の声で、子どもたちを見ながら読んでいただけるので引き込まれるのだと思います。子どもたちの今年の本を借りる目標冊数は、一人100冊以上です。いつも手元に本がある環境をつくり、時間を見つけて読書する習慣を小学生のうちにつけてあげたいと思います。中学生、高校生になると本を読む時間が少なくなり、習慣とするには難しくなると考えます。小学生の時に習慣化してくと大人になった時にふと本を手にとったり、本を読むことに抵抗がなかったりすると思います。図書館運営補助員の小方さんから一人一人の借りている冊数が増えていると報告がありました。ご家庭でも一緒に本を読む時間をつくってみてはいかがでしょうか。



<お願い>

昨日から雨が降り出しています。最近の気象で心配なのは、「**線状降水帯**」が発生することです。特に登校時には、雨の様子をよく見られて状況によっては、自宅待機の対応をお願いします。下校時には、下校待機やお迎えのお知らせを安心安全メールでお知らせします。生命の安全を第一に考え、対応していきます。